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上意下達 (帆神たり°抱腹絶倒 ●択ゼヵ)

【上意下避】◇支配者や上に立つ者の考えや命令を下の者に告げて従わせる。  |

平成17年5月  討 臨ま料

【抱般絶倒】◇大笑いをすること。実い転げること。

緑が」増 しt捜 くなう吾から夏への気巳が感 じられます。5月 1ま機会が閉会中です

が 水 面下では6月 議会 (27 B B8会)に 向けて様々な動きがあります。また 今 年は

私たち市民tと うて今後の4年 間を託す 「船橋市長選挙Jが S月 19日t

行われます。派手さはありませんが 真 面目にかつ着実に8年 間歩んで

こられ、 3選 出馬の悪代孝 と市長を与党の一人として精一杯応援します。

4月 30Bに 「市議会だより」が発行されました。お気づさになられた

と思いますが 全 面カラーで 文 字が大きくなう見やすくなったと思い

ます。私は2年 間 広 報題集委員会の副委員長として、このような紙面

作りをlF極的に提案してようやく実現しました。全面カラーほ上げとい

ぅても印刷費は以前とにとんど変わりません。この変化に目立ちません

が私【=充実態に受っています。 「ここが関きたいJ ttlt、会派で大きさ
pJH決まっていて、私おく所属する新鳳は7人 お(質問しましたので 一 人あ

たりのスペースが少ないのが残合です。

そこで 今 号は私が質問した全体の概略を絡載します。

0有 価物一元化  530推 進員への助成金について

以前は子供会 'TA 町 会等がフ(ラ木ラに有価物回収を行ぅていましたが 平 成

7年 に市内で31の 「有価物遠絡会Jを 作り 「有価物回収の H61ヒ」う`なされました。

それにより有価物や資源ゴミを毎週回収 し、 l kgあたり6円 の報奨金 (現在は協力金

と名林変更しl18あ たり3円 )が 有価物蓮絡会に交付されて

います。

その協力金の分配割合が 'TAヽ 0%50%60%70%80%

100%が あり 町 会や地区遠には 0%20%40%60%と 地域に

よぅて全く連うのです。

担当諜として当初どのように指導し そ の後検証したのか

何いました。また 市 から委嘱されている530推 進員に助成金が無いが、活動資金

として助成金を出せないかと質問しました。
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「描きていることわざ』
船橋市議会議員
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て回答)分 配方法は 各 有価物連絡会内部で決定してもあいたい。クサーン推進課の

環境指導員が会合に出席し運営状況の把撞に努めている。助成金は有価物連

絡会への協力金の一部を役立ててもらえるよう関係団体と協議していく。

0地 区社会福祉協議会 (地区社協)へ の助成金について

地区社協の事業のひとつに 「ミニディサービスJが ありま

す。この事美は 介 護保険の適用にならないが B中  ひ と

り暮らしをしている虚弱高齢者等に対して お 茶会や轄スボ
ーッ等をしながら仲間づくりをしていこう と いうものです

が、地区社協の中には 「65歳以上のどなたても先着順t受 け

付けます。お誘い合わせのうえ中し込みくださいJと いう案

内をしているところがあります。このような目的外の事業t

莉助金を使っていいのか、質問しました。

(回答)そ れたと事業の建旨に反するので 早 急t破 題し 事 実であれ!ま輸助金を清

算する際に蔵額の対象tな る。

X補 助金は年度初めに計画案を提出すると先に振り込まれ清算する方法です。

③調整池の有効活用 について

習志野台にあるアリーナの駐車場や広場tま 調 驚池の上に設置して

います。ここは水が入っていますが 貯 水されていない比較的大きな

調整池に少 し手を加えて、少年野球やテこス'一 ト グ ラウンドゴル

フに活用できないか 質 問 しました。具体的には 東 円台第一調整池

と口喜野井第一調整池です。コンクリート床に上を入れると水で流営

れてしまうので 人 王芝を張ればいいと主張 しました,

て日答)閲 係の部課 と前向きに検討していく。

④ 「ゆとり教育Jに ついて

「靭合暮改Jで 振 り回される子供達こそいい迷惑

文部科学省の 『上意下達Jに 長々Hlt の々対いができ

員会になれないか

「ゆと,Jは 子供建の時間的 精 神的な 「ゆとりJで はなく、先

生方が欲 しい 「ゆとりJで はないのか。また 世 界各国の子供達の

学力調査ホ行われ 日 本の子供違メ軒並み順位を下げると 「ゆとり

教育Jを 是正しようと動いています。Fr/は「ゆとり教育Jの 目指す

ものは 学 力第一主義ではなく、豊かな心を首む 「心の教育Jだ っ

たのではないか と 意見を述べたあと 授 業時Fnlが足うなく「2期

制JⅢヽ したというか` 夏 休みを前後で5～ 6日短縮すれば十分に時

問t奈 符があるのではないか と 質lHlしました。

て回答〉試行的にそのようにした学校の意見に 高 温多混のたあ子供連の学習環境に

1よ不向きたったので、夏休みを観購することは嬢しい.

と 「抱慎絶倒Jの 回答でした。もちろんこの回告,こは反議しました。
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る舶橋市教育委


